
学校再編・小中一貫教育だより

皆様から応募していただいた校名案をもとに、検討を進めてきました。

応募のあった７４案の中から、「校名に込めた思い」などを参考にしながら、学校運営部会で検

討をしました。１８案→１５案→１１案→８案と段階的に絞り込んでいき、７案まで絞り込んだ時

点で意見を出し合い、最終的に再編成準備委員会に報告する第一・第二候補を決定しました。

再編成準備委員会では、学校運営部会で出た意見を踏まえ、２つの候補を検討した結果、１案ま

で絞りました。

校名について

※74案は令和2年6月

No.3に掲載

≪2案≫ 第一候補：忍

第二候補：うきしろ(浮き城、浮城）

≪7案≫ 上記2案に加えて

●あおいの森 ●十万石

●星央 ●成友 ●本丸

≪18案≫ 上記7案に加えて

●あおい ●忍川 ●忍城 ●行田

●桜星 ●進修館 ●新和 ●星城

●中の星 ●水城 ●令和

検討経過

～この後は？～

教育委員会の会議や総合教育会議へ報告します。また、行田市公立学校設置条例改正案とし

て行田市議会へ提出し、議決により新たな校名が決定します。

（学校運営部会：６月１０日実施 ＠産業文化会館管理棟２階第２会議室）

（準備委員会 ：７月 ２日実施 ＠産業文化会館管理棟２階第２会議室）



▼問い合わせ 教育総務課学校再編・小中一貫校推進担当(556－8311【Ｅメール】gakkosaihen@city.gyoda.lg.jp

学校運営部会の委員から出た意見

忍≪最終候補≫ ・小中一貫教育を今後進めるにあたり、忍小、忍中が自然と考える。

・忍城のお膝元である。

・校名には地名が良い。

うきしろ（浮城、浮き城）≪学校運営部会第二候補≫

・子ども達が楽しい気分で自分の学校の名前を言えると思う。

・行田市民に身近な言葉である。

▶他の候補に対する意見◀

・本丸：城に関係する名前を付けたら良いと思った。

・成友：友達がたくさんほしいという思いが込められている部分が良い。

・あおいの森：星宮小の校舎を使わなくなるのは寂しいのでせめて何か残したいと思った。

両校の校歌から１言葉ずつ選んで作られている部分が良い。

・星央小学校：２校の名前を残したいと思った。響きが校歌にする時に歌いやすい。

・十万石小学校：埼玉県で十万石といえば行田なので分かりやすい。

通学部会
（６月１６日実施 ＠産業文化会館管理棟２階第２会議室）

ＰＴＡ部会

（６月１７日実施 ＠産業文化会館管理棟２階第２会議室）

ジャージ、半袖体操着、クォーターパンツを決定するまでの流れを協議した結果、次の方針で

進めていくことになりました。

・保護者投票を実施し、ジャージを決定する。

※保護者投票は１１月～１２月に実施予定です。

・ジャージ決定後、決定したメーカーとＰＴＡ部会で協議し、半袖体操着・クォーターパンツ

を決定する。

体育着等について

スクールバス運行の素案を作成しました。主な内容は次のとおりです。

①利用基準：通学距離がおおむね２ｋｍ以上

（現中央小学校全区域、現星宮小学校皿尾地区は徒歩通学）

②発着場所：バスターミナル

③停留所：下池守（子安神社Ｔ字路南）、上池守（上池守センター）、

小敷田（小敷田農村センター）、中里（星宮公民館）


